
 

 

２月定例会一般質問要旨 

 

1 番目 ４番議員 仲間 光枝議員（南城市） 

1.不適切給

与問題につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

  令和３年 10 月定例会の一般質問における同様質問への答えは 

「精査確定できていません」「法律に基づきやっていきます」と

のことでした。過小支給者に対しては、基本的には切り捨てもあ

り得るという認識を持ちながら、未だ解決に至っていない状況は

看過できるものではなく、再度取り上げる事にしました。 

  第三者委員会答申からもうすぐ１年、以下伺います。 

①前回質問以降の経過・進捗状況 

②弁護士等の助言は助言として、何らかの救済策について独自検

討されたかどうか 

③組織として目指す（解決の）最善は何か 

 

2.構成市町

への職員派

遣について 

 

 

 

 

  南城市や八重瀬町へ各１名の職員が派遣されていますが、共同

運営の組合消防にあっては連携強化、人材育成という観点におい

ても意義のある事業だと思います。 

それら意義等について共有したく以下伺います。 

①派遣職員の人選方法や目的・期限等の事業詳細 

②得られる（期待される）効果とその見解 

③今後の方針、展望 

 

3.ＰＡ連携

(救急車と消

防車同時出

場)体制につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 救急救命活動を強化・補完する目的で「ＰＡ連携」という体制

があることを知りました。本消防の現状について以下伺います。 

①ＰＡ連携体制の法的根拠は島尻消防組合救急業務規定第２条だ

と理解して良いか 

②本消防がＰＡ連携で出場する場合、判断は指令センターによる

ものか 

③「ただし、必要がある場合は、救急自動車以外の消防車をもっ

て臨時に編成する場合がある」とされているが、どのような場合

を想定するのか。また過去の事例 

 

 



 

 

２月定例会一般質問要旨 

 

２番目 1 番議員 新里 嘉議員（南城市） 

1.定員適正

化計画につ

いて 

 

 

 

 

  これまでに幾度も取り上げてきた質問でありますが、いよい

よ令和４年度は計画の最終年となりました。この３年間検討に

検討を重ねてきたと思いますが、未だ何の進展もないのが現状

であります。改め目標達成に向けての意気込み、見解をお聞か

せください。 

 

 

2.八重瀬出

張所建設事

業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  消防本部（本署）２階ロビーに、完成イメージ模型も公開さ

れておりますが、予定通りに事業は進捗しているのか、課題等

はないのか伺います。 

  

 

 

 

 



 

 

２月定例会一般質問要旨 

 

３番目 ３番議員 米増 雄二議員（八重瀬町） 

1.防災救命

器具につい

て 

 

 

 

 

  平成 29 年に当組合は、八重瀬町民、南城市民の皆さんの財産

や人命を守り安心安全を確保する観点から県内でも早々にドロ

ーンを導入し、様々な現場で活用されてきたと認識をしてい

る。 

導入後６年を経過し消耗品バッテリー劣化、専用バッテリー

生産も終わり購入も出来ないと聞いた。 

 今後の運用での懸念を鑑み伺う。 

１．導入後のドローン出動回数を伺う。 

２．導入する事での利点や成果伺う。 

３．ドローン操縦者の資格取得状況を伺う。 

 

2.これまで

の一般質問

について 

 

 

１．令和４年着工と認識だが進捗状況と運用開始の時期を伺う。 

２．「島尻消防組合定員適正化計画」(令和元年～令和４年度)

目標の進捗状況を伺う。 

３．小規模焼却炉販売メーカーとの情報共有の進捗を伺う。(令

和２年２月定例会議) 

 

3.島尻消防

組合につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．第三者委員会の答申を受け取り組んで、改善された所、課

題などの状況を伺う。 

２．隊員の体力維持の取り組み状況を伺う。 

 



 

 

２月定例会一般質問要旨 

 

 

４番目 ２番議員 宮平 憲二議員（南城市） 

1.市町村消

防の広域化

について 

 

 

  平成 30 年 10 月の定例会で質問した「沖縄県市町村消防の広

域化」その後の進捗状況について伺います。 

 

 

2.島尻消防

組合の不祥

事その後に

ついて 

 

 

令和３年 10 月の定例会で質問した、島尻消防組合の不祥事に

ついて、「島尻消防組合不祥事に係る第三者委員会」から指摘

された各事項について、その後の具体的な改善・解決したこと

について伺います。 

 

 


